Los invitamos a participar del segundo encuentro del año que tendrá lugar el día jueves 16 de Octubre de 2014, de 9:00 a 12:30 hs. en el Salón Auditorio de la Fundación Observatorio PyME, Av. Córdoba 320, Subsuelo. CABA.

PROGRAMA



La Coyuntura de las PyME industriales de todo el país hasta el primer semestre de 2014. Evolución de precios, facturación y cantidades vendidas. ¿Qué sectores son los más dinámicos? ¿Qué ramas de actividad se encuentran en una coyuntura desfavorable? ¿A qué se deben estas dificultades? (problemas de demanda, de importaciones de producto, aumentos de precios, competencia externa, suba de costos, etc.)Perspectivas de su desempeño productivo para lo que resta del año 2014. ¿Qué proporción de empresas seguirá en una fase de crecimiento y qué porcentaje en una fase de estancamiento o contracción?



El Acceso al financiamiento de las PyME industriales (cuenta corriente, leasing y créditos de largo plazo) ¿Hay sectores más demandantes de crédito? ¿Hay prioridades sectoriales en la asignación de oferta de crédito de los bancos? ¿Cuáles son las principales características de las empresas que toman crédito? Rasgos estructurales e indicadores financieros de las PyME con acceso a financiamiento bancario. ¿Sólo las empresas que se encuentran atravesando una fase de crecimiento solicitan préstamos o bien puede ser una respuesta para intentar salir de una coyuntura desfavorable? ¿Qué montos de crédito solicitan las empresas? ¿Cuál es la tasa de otorgamiento de créditos en base a los valores solicitados? ¿Para qué requiere un crédito una PyME? Principales motivos de toma de crédito en las empresas.

Principales rasgos contractuales de los créditos otorgados. ¿Contribuyen los programas públicos a mejorar el acceso a financiamiento?



Intercambio con los especialistas de FOP. Networking y debate.

Espacio de intercambio, debate y consultas.

El encuentro está orientado a consultores, analistas bancarios, funcionarios públicos que trabajan con PyME, investigadores, gerentes de grandes empresas, directivos de cámaras empresariales y los propios empresarios del sector.

INSCRIPCIÓN; eventos@observatoriopyme.org.ar

>>

Pase individual: **\$ 820.- final. Descuento especial** por asistente adicional de la misma organización: 10% por asistente.

El pase incluye:

- » Acceso al evento.
- » Coffee Break.
- » Material de apoyo.

CONSULTAS



Fundación Observatorio Pyme Tel: 011-4018-6519.

Mail: eventos@observatoriopyme.org.ar





Tenemos el agrado de invitar a Ud. a participar de nuestro Segundo Seminario-Taller para Especialistas en PyME, a realizarse el próximo 16 de Octubre de 9:00 a 12.30 hs., en el Auditorio de la Fundación Observatorio PyME (Córdoba 320, Subsuelo. CABA).

Dicho encuentro está orientado a consultores de empresas, analistas bancarios de riesgo crediticio de PyME, funcionarios públicos responsables de programas dirigidos a PyME, investigadores universitarios especializados en la materia, gerentes de grandes compañías responsables de programas de desarrollo de proveedores y clientes PyME y funcionarios de cámaras empresariales.

Temas a tratar:

» La Coyuntura de las PyME industriales de todo el país hasta el primer semestre de 2014.

Evolución de precios, facturación y cantidades vendidas. ¿Qué sectores son los más dinámicos? ¿Qué ramas de actividad se encuentran en una coyuntura desfavorable? ¿A qué se deben estas dificultades? (problemas de demanda, de importaciones de producto, aumentos de precios, competencia externa, suba de costos, etc.) Perspectivas de su desempeño productivo para lo que resta del año 2014. ¿Qué proporción de empresas seguirá en una fase de crecimiento y qué porcentaje en una fase de estancamiento o contracción?

» El Acceso al financiamiento de las PyME industriales (cuenta corriente, *leasing* y créditos de largo plazo).

¿Hay sectores más demandantes de crédito? ¿Hay prioridades sectoriales en la asignación de oferta de crédito de los bancos? ¿Cuáles son las principales características de las empresas que toman crédito? Rasgos estructurales e indicadores financieros de las PyME con acceso a financiamiento bancario. ¿Sólo las empresas que se encuentran atravesando una fase de crecimiento solicitan préstamos o bien puede ser una respuesta para intentar salir de una coyuntura desfavorable?

¿Qué montos de crédito solicitan las empresas? ¿Cuál es la tasa de otorgamiento de créditos en base a los valores solicitados? ¿Para qué requiere un crédito una PyME? Principales motivos de toma de crédito en las empresas. Principales rasgos contractuales de los créditos otorgados.

¿Contribuyen los programas públicos a mejorar el acceso a financiamiento

- » Intercambio con especialistas
- » Networking y debate.

Se mostrarán datos que permitirán plantear estrategias de relacionamiento con el mundo PyME de diferentes sectores, conociendo sus similitudes y diferencias, y las características estructurales y de negocio que las identifican.

Inscripción.

- » Pase individual: \$820.- final
- » Descuento especial por asistente adicional de la misma organización:10% por asistente



Reserve su vacante AQUÍ

El pase incluye:

- » Acceso al evento.
- » Coffee Break.
- » Material de apoyo

Consultas, por favor contactar a: Paula García Comas Fundación Observatorio PyME 011-4018-6510/6530 eventos@observatoriopyme.org.ar



Seminario-Taller para especialistas en PyME.

Jueves 16 de Octubre de 2014 Salón Auditorio de la Fundación Observatorio PyME Av. Córdoba, 320, subsuelo. CABA.

Programa de actividades

09:00 a 09:15 hs.

Acreditación

09:15 a 10:30 hs.

• La coyuntura de las PyME industriales de todo el país - 1º semestre de 2014

10:30 a 11:00 hs.

· Coffee Break

11:00 a 12:00 hs.

• Acceso al financiamiento de las PyME industriales (cuenta corriente, *leasing* y créditos de largo plazo).

12:00 a 12:30 hs.

• Intercambio con los especialistas de FOP. Networking y debate.

Muchas gracias por su participación.